

9月21日(土)早朝、入来支所駐車場で入来地域青色防犯パトロール隊の合同出発式が行われました。日頃から地域の安全を見守っている入来地域のパトロール隊員60人が集合。今後のさらなる活動を誓い、薩摩川内警察署などから感謝と激励の言葉が贈られました。

川内-

入来

日分たちで守り

地

域の安心

安全は

正しい知識を身に付け 正しい知識を身に付け

ケヨイ

た

相撲

を

開

9月26日(木)、育英小学校で「認知症サポーター養成講座」があり、同校4年生の児童60人が学習しました。児童らは認知症の方への声の掛け方や接し方などを学び、「認知症の方と出会い、困っていたら、優しく声を掛けようと思った」などと感想を語りました。



9月28日(土)、鹿島小学校校庭で鹿島地区 子ども会育成会主催による相撲大会が開催されました。幼稚園児から小学校6年生までの 18人が参加。子どもたちが土俵に上がると大きな歓声が上がり、子どもたちも声援に応えるかのように一生懸命相撲を取っていました。 9月 27 I ランドキャ、 これは、 か 留学生 16

広報さつませんだい 2013 No.217



9月21日(土)、鹿島中学校グラウンドで、第5回鹿島小・幼・地域合同大運動会が開催されました。自治会対抗のリレーや綱引きが行われ、会場は大いに盛り上がりました。

今年も盛り上が

9月27日(金)、長浜小学校で「こしきアイランドキャンパス事業 2013」が行われました。これは、九州情報大学の学生と韓国からの留学生16人が同校を訪れ、児童らと韓国の歌や遊びなどで交流したもの。韓国の文化に触れる素晴らしい機会となりました。

【写真·記事提供】=同小学校

下甑

素晴らしさを実践